



Clínica de
Identidad &
Propósito

SECCIÓN 1

Identidad Parte 1

“Los días más importantes en la vida de una persona son: el día que nace y el día que comprende PARA QUÉ ha nacido.” — Mark Twain

Para poder entender el propósito, hay que trasladarnos al origen. Moisés, teólogo del siglo XIV a.C., escribió en el libro de **Génesis 1:26**

“Y dijo Dios: «Hagamos al hombre a nuestra imagen, _____ sobre los peces del mar, sobre las aves del cielo, sobre los ganados, sobre toda la tierra, y sobre todo reptil que se arrastra sobre la tierra».” Génesis 1:26



La palabra “imagen” se traduce del hebreo: **“Tzelem”** תְּלֵם, que significa: fotocopia, en el hebreo moderno. Esta palabra viene de la raíz “Tzel”, que significa: sombra. _____

Por ejemplo Dios es amor (**1 Juan 4:8**), esa es su naturaleza. Cuando no amamos o no nos sentimos

amados, estamos fuera de lugar, tratando de ser o hacer algo para lo que no fuimos creados. Así como esto hay muchas características que son parte de la naturaleza de Dios que de origen heredamos.

Cada día, nos demos cuenta o no, contestamos la siguiente pregunta: _____ La manera en que contestamos esta pregunta determina la trayectoria de nuestras vidas. ¿Quién soy yo? Trata con lo que llamamos _____

La identidad tiene que ver con el valor: ¿cuánto valgo yo? Entonces, cuando hablamos de identidad, _____

El Rey David escribió en el libro de los Salmos 139: 14-16:

“Te alabaré; porque formidables y maravillosas son tus obras; estoy maravillado, y mi alma lo sabe bien. No fue encubierto de ti mi cuerpo, bien que en oculto fui formado y entreteljido en lo más profundo de la tierra. Mi embrión vieron tus ojos, y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron luego formadas, sin faltar una de ellas.”

Salmos 139: 14-16

Cuando Dios hizo al hombre a su imagen, Él imprimió dentro del corazón del hombre el valor que le dio (si tú perteneces a la raza humana esto es verdad para ti):

NOTAS



- Tú eres muy especial.

- Fuiste planeado, no eres un accidente.

- Tú no fuiste concebido por la voluntad del hombre, tú no tuviste que existir, Dios lo quiso así.

- Fueron escogidos tus padres y esa fue la mejor opción dentro de tu diseño.
• Fuiste formado en el vientre de tu madre y se escogieron los 23 pares de tus cromosomas y cada uno de tus 10,000 genes.

Dios empleó una gran cantidad de esfuerzo y concentración diseñándote. Eres único, no hay nadie más como tú.

El Salmo 139:17 continúa diciendo: “*;Cuán preciosos me son, oh Dios, tus pensamientos! ¡Cuán grande es la suma de ellos!*”

El gran problema del hombre es que ha perdido de vista su identidad y ha creído la mentira de que no tiene valor, o que el valor que tiene depende de lo que haga, o de lo que no haga.

El rechazo y la vergüenza son los principales factores que roban nuestra identidad, hiriéndonos profundamente y estableciendo creencias que limitarán todo en nuestras vidas.



Quiero citar un fragmento del libro “La Cabaña” escrito por WM. Paul Young, donde describe una plática entre Dios y un hombre:

“Casi en ese momento, una urraca se posó en el umbral de la ventana de la cocina... Papá tomó una lata del mostrador y, ofreciéndole una mezcla de granos... el ave caminó directamente hasta su mano y empezó a comer. -Considera a nuestra

pequeña amiga- comenzó Papá. La mayoría de las aves fueron creadas para volar. Para ellas, permanecer en tierra es una limitación a su capacidad para volar, no al revés... -Ustedes, en cambio, fueron creados para ser amados: Así que, para ustedes, vivir como si no fueran amados es una limitación, no al revés. -Vivir sin ser amado es como cortarle las alas a un ave y quitarle su capacidad para volar...”

Cuando Dios creó al hombre y después el hombre desobedeció y comió del fruto, supo que estaba desnudo y sintió vergüenza y se escondió. Dios buscó al hombre en el huerto y el relato bíblico dice que Dios hizo la pregunta que todavía hoy sigue haciendo a su amada creación:

- ¿Quién te enseñó que estabas desnudo?
- ¿Quién te enseñó que no tienes valor?
- ¿Quién te dijo que eres un error?
- ¿Quién te dijo que no perteneces aquí?
- ¿Quién te dijo que eres un fracaso?
- ¿Quién te dijo que nadie te ama?



Actividad 1 POD

Contesta, desde lo más profundo y sincero de tu ser, las siguientes preguntas: ¿Quién soy yo? ¿Cuánto valgo yo? Escribe la respuesta.

Herencia: ¿De dónde vengo?

Identidad: ¿Quién soy?

Propósito: ¿Para qué estoy aquí?

Potencial: ¿Qué puedo hacer?

Destino: ¿A dónde voy?

Ahora hazle las mismas preguntas a Dios y escribe la respuesta.

NOTAS

SECCIÓN 2

Identidad Parte 2

“Cierta día Moisés se encontraba apacentando el rebaño de su suegro, Jetro, quien era sacerdote de Madián. Llevó el rebaño al corazón del desierto y llegó al Sinaí, el monte de Dios. Allí el ángel del Señor se le apareció en un fuego ardiente, en medio de una zarza. Moisés se quedó mirando lleno de asombro porque aunque la zarza estaba envuelta en llamas, no se consumía. «Esto es increíble —se dijo a sí mismo—. ¿Por qué esa zarza no se consume? Tengo que ir a verla de cerca». Cuando el Señor vio que Moisés se acercaba para observar mejor, Dios lo llamó desde el medio de la zarza:

—¡Moisés! ¡Moisés!

—Aquí estoy —respondió él.

—No te acerques más —le advirtió el Señor—. Quítate las sandalias, porque estás pisando tierra santa. Yo soy el Dios de tu padre, el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob.

Cuando Moisés oyó esto, se cubrió el rostro porque tenía miedo de mirar a Dios.

Pero Moisés volvió a protestar:

—Si voy a los israelitas y les digo: “El Dios de sus antepasados me ha enviado a ustedes”, ellos me preguntarán: “¿Y cuál es el nombre de ese Dios?”. Entonces, ¿qué les responderé? Dios le contestó a Moisés:

—Yo Soy el que Soy. Dile a

—Yo Soy el que Soy. Dile esto al pueblo de Israel: “Yo Soy me ha enviado a ustedes”. **Éxodo 3:1-6, 13-14**

Exodus 3:1-8, 13-14

¡Yo soy! es la frase que describe identidad, y para poder comprenderla, _____

_____. Debes comprender quién es Dios en ti.

"Ya que han sido resucitados a una vida nueva con Cristo, pongan la mira en las verdades del cielo, donde Cristo está sentado en el lugar de honor, a la derecha de Dios. Piensen en las cosas del cielo, no en las de la tierra. Pues ustedes han muerto a esta vida, y su verdadera vida está escondida con Cristo en Dios." **Colosenses 3:1-3**

Lo que desata el potencial que tenemos es comprender quiénes somos en Dios; es básico vernos como Dios nos ve. Los seres humanos miramos a simple vista, pero Dios

El ser humano piensa que es alguien a partir de lo que sabe que puede hacer, no de lo que puede ser; Dios piensa que podemos hacer grandes cosas a partir de lo que somos.



“Valemos por lo que somos, no por lo que hacemos.”

Al no vernos como Dios nos ve, nos impide ser quien realmente somos; no utilizamos nuestros dones y talentos, y sufrimos. Descubrir y asumir la identidad que tenemos en Dios va a desatar nuestro _____ en su totalidad y llegaremos a nuestro

NOTAS

Lo único que nos puede impedir ser hijos de Dios es la incredulidad. Lo que se necesita para activar nuestro potencial, diseño e imagen es la fe. Al ser hijos ya fuimos equipados. Santo es aquel que no se aparta de su propósito por nada, ni por nadie. Nuestra relación con Dios no debe ser creyendo que es con un Dios que está en el cielo, sino con un Dios que vive dentro de nosotros. Con el nuevo nacimiento sabremos nuestra verdadera identidad, a dónde vamos, quiénes somos, a qué tenemos derecho y a qué no tenemos derecho.

Primero, debemos tener la condición de hijos para poder _____

Potestad de ser hijos de Dios

Exousia: Denota poder y habilidad para desarrollar, crecer integralmente y madurar. Ser hijos de Dios no es exclusivamente porque recibimos a Cristo, sino es una habilidad que nos da el Espíritu Santo para poder crecer, desarrollarnos y madurar.

A veces, el ver el entorno y lo externo nos limita a ver la realidad y a vivir de una mala manera. Estamos completos en Cristo, no necesitamos de nada más.

No podemos asumir nuestra nueva identidad si no creemos en la palabra de Dios._____

Ser hijo de Dios no significa ir a una iglesia o recibir a Cristo; ser hijos de Dios es desarrollar una mentalidad y crecer, y cuando esto sucede, nos comportamos como debe de ser. Es un proceso de cambio de mentalidad, Dios nos dio la potestad de llegar a ser hijos de Él.

- Cuando nos comparamos con gente que está por debajo de nosotros, somos mediocres.
- Cuando nos comparamos con gente igual que nosotros, somos conformistas.
- Cuando nos comparamos hacia arriba, eso es lo que Dios quiere; no busquemos ser como alguien más, busquemos ser como Dios.

Cuando somos hijos maduros, nos manifestamos en la tierra y la tierra nos obedece; la creación está esperando por hijos maduros que se manifiesten.

Manifestación

Revelación de una verdad no conocida: Cuando recibes a Cristo, naces de nuevo, lo crees y comienzas a madurar en una relación con Él; entonces se revela una verdad no conocida: te pareces a Dios.

Mientras no entendamos la manifestación de Dios en nuestra vida seguiremos siendo terrenales; cuando entendemos el cambio, nos convertimos en _____. Seamos hijos que tienen una relación, que se conforman a la imagen de Dios, no a imagen de esta tierra; la imagen de Dios tiene frutos. Incluso nuestra genética cambia; lo que debemos hacer es ajustar nuestra mentalidad a esa genética.

El estándar es vivir de acuerdo con lo que Dios dice; por eso es nuestra responsabilidad desarrollar la mente de Cristo.



Actividad 2 POD

- ¿Cómo te valoras a ti mismo? y ¿cómo valoras a los demás?
- ¿Qué tanto empeño pones por madurar en Jesús, qué tanta intención le pones a parecerle a él?
- ¿Qué tanto sometes tu conducta a lo que eres? Nos referimos de tus cambios interiores que se reflejan en tu conducta y no al revés.
- ¿Tienes claro lo que Dios puede hacer a través de ti?

NOTAS



SECCIÓN 3

Propósito

La palabra “**semejanza**”, en hebreo es “**Demut**”, que significa: molde, forma, semejante.

Fuimos hechos un molde para reproducir el reino eterno e invisible aquí en la tierra. El propósito de Dios para el hombre en general fue que reinara en la tierra tomados de su mano, así como Él reina en el cielo, dándonos el

Para poder entender más claramente su propósito, debemos remontarnos al principio y comprender el motivo original por el cual el Rey de este reino eterno e invisible nos creó.

El Rey deseó extender Su propia naturaleza e influencia al reino físico de la tierra, la cual Él había creado. El reino de los cielos es Su influencia gobernante sobre el mundo, impactándolo e influenciándolo con Su voluntad, propósito e intención. El cielo es el reino de Dios o Su país originario, y la tierra es Su colonia.

Lo que pasó en el día 6 de la creación (**Génesis 1:24-31**). Después de que Dios creó todas las criaturas en tierra firme, finalmente, Dios crea al hombre.

“Entonces el Señor Dios formó al hombre del polvo de la tierra, sopló en su nariz aliento de vida, y el hombre llegó a ser un ser viviente”.

| Génesis 2:7

Al crearnos a Su imagen y semejanza, Dios define nuestra _____.

Los seres humanos fueron diseñados para funcionar como su Rey Creador. La presencia del Espíritu del Rey dentro de los seres humanos garantizaba que éstos tuvieran Su carácter y naturaleza. Eso también aseguraba que ellos serían capaces de regir en la tierra como Él gobernaba en el reino celestial, teniendo Su propia naturaleza de amor, misericordia, bondad y perdón.

El deseo del Rey no era gobernar la tierra directamente, sino culturizar Su colonia por medio de Sus hijos, quienes debían desempeñarse como Sus gobernadores locales, estableciendo su reino donde quiera que estuvieran.



Actividad 3 POD

- ¿Cómo traigo el cielo a la tierra?
 - ¿En todas las áreas de mi vida está establecido el Reino (el gobierno y dominio de Dios)?
 - Pregúntale, 3 áreas donde el Reino no está establecido y donde no has dejado gobernar al Espíritu del Rey.
 - Escribe las áreas mostradas.

NOTAS

SECCIÓN 5

Destino parte 2

Lo más importante entre el cielo y la tierra es tu llamado, esto es, el sueño de Dios para tu vida, a lo cual llamamos _____

“Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.” Jeremías 29:11 (RVC)

Empecemos por definir destino: Consignación, señalamiento o aplicación de una cosa o de un lugar para determinado fin.

Lugar o establecimiento en que alguien ejerce su empleo.
Meta, punto de llegada.

Tu vida está predestinada por el sueño de Dios, es ahí donde empieza tu grandeza:



Actividad 6 Individual

Escribe el discurso más importante de tu vida, esto es, redacta un discurso que te gustaría que se transmitiera el día de tu funeral.



Actividad 7 Individual

Dale forma a tus sueños y el sueño de Dios. Escribe tu visión a 1 y 5 años.

NOTAS

SECCIÓN 6

Destino Parte 3

La importancia de escuchar la voz de Dios, creerle y obedecerlo

*"Por eso es por fe, para que esté de acuerdo con la gracia, a fin de que la promesa sea firme para toda la posteridad, no solo a los que son de la ley, sino también a los que son de la fe de Abraham, quien es padre de todos nosotros. Como está escrito: 'Te he hecho padre de muchas naciones', delante de Aquel en quien creyó, es decir, Dios, que da vida a los muertos y llama a las cosas que no son, como si fueran. Abraham creyó en esperanza contra esperanza, a fin de llegar a ser padre de muchas naciones, conforme a lo que se le había dicho: 'Así será tu descendencia'. Y sin debilitarse en la fe, contempló su propio cuerpo, que ya estaba como muerto puesto que tenía como cien años, y también la esterilidad de la matriz de Sara. Sin embargo, respecto a la promesa de Dios, Abraham no titubeó con incredulidad, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios, estando plenamente convencido de que lo que Dios había prometido, poderoso era también para cumplirlo." **Romanos 4:16-21 (NBLA)***

La mente natural no puede entender la grandeza del llamado (el sueño de Dios). Es importante perseverar en lo que Dios te ha dicho. El llamado tiene una contradicción: lo que ves y lo que por años has tenido en tu mente vs. lo que Dios te dice. Es indispensable moverse por fe; para el que cree, todo es posible.

La distracción mata tu destino. Todo lo que hacemos bueno o malo que no vaya acorde al llamado que Dios te ha dado es un distractor que nos aleja de cumplir nuestro destino. Podemos pasarnos la vida haciendo cosas importantes para lo cual no fuimos creados y al final no habremos hecho nada importante con nuestras vidas. Una gran distracción que en Actúa le llamamos "la bestia" es la _____

Una de las cosas más fuertes de digerir es saber que el llamado es irrevocable. Nunca va a ser quitado de tu vida, ni de la vida de nadie, aquello

para lo que fuiste creado va permanecer por siempre. Eso nos debe retar a buscarlo lo mas temprano posible en nuestra vida porque aun cuando tú no cumplas tu propósito y llamado va a seguir allí por siempre y al final de la jornada se te pedirá cuentas por el cumplimiento de tu llamado.

La importancia de seguir adelante y no desanimarse.

*"Hermanos, yo mismo no considero haberlo ya alcanzado. Pero una cosa hago: olvidando lo que queda atrás y extendiéndome a lo que está delante, prosigo hacia la meta para obtener el premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús." **Filipenses 3:13***



Actividad final

Actividad 8 POD

Pregúntale lo siguiente a Dios:

- ¿Cuáles son las cosas en las que tengo que perseverar que no estoy haciendo?
- ¿Cuáles son las cosas que son una distracción en mi vida y tengo que dejar de hacer?

Ahora, manos a la obra. Compártelo con alguien que selecciones como tu mentor para darte seguimiento.

NOTAS
